

XII JORNADAS DE ESTUDIANTES, TESISISTAS Y BECARIXS

**La comunicación pública de las ciencias sociales:
pensar la divulgación científica desde nuevos formatos**

24, 25 y 26 de octubre de 2023

CEA / IIFAP / CIECS / IPSIS
Facultad de Ciencias Sociales
Universidad Nacional de Córdoba

PRIMERA CIRCULAR

FUNDAMENTACIÓN

Las jornadas nacieron en el año 2012 en el Centro de Estudios Avanzados, con la participación exclusiva de becarixs y tesistas de posgrado. Posteriormente, en el año 2016, con la creación de la Facultad de Ciencias Sociales, las jornadas alojaron a estudiantes y tesistas del Instituto de Investigación y Formación en Administración Pública, del Centro de Investigaciones y Estudios sobre Cultura y Sociedad como así también de las distintas carreras de grado y posgrado de la Facultad de Ciencias Sociales, a quienes extendemos la invitación a sumarse.

El lema de estas jornadas es “La comunicación pública de las ciencias sociales: pensar la divulgación científica desde nuevos formatos” cuyo propósito es promover un espacio de encuentro, reflexión y debate sobre la producción y construcción de conocimiento científico que se está llevando a cabo en este momento desde las ciencias sociales.

Las transformaciones acontecidas tras la pandemia SARS-CoV-2 a nivel global, no solo implicaron modificaciones al interior de la vida de lxs sujetxs en su quehacer cotidiano y en los modos de vincularse, sino también en las formas de producir conocimiento científico, comunicarlo y transmitirlo. Estos cambios en curso han conducido a un replanteo sobre cómo construir saber colectivo desde la ciencia a partir del uso de nuevas tecnologías, habilitando otras áreas y espacios para su comunicación en nuevos formatos.

En este marco, resulta fundamental vislumbrar alternativas epistemológicas, teóricas, metodológicas y prácticas que permitan analizar e intervenir en la realidad social de los nuevos contextos emergentes. Guiados por estas preocupaciones, esta nueva edición de las Jornadas de Estudiantes, Tesistas y Becarixs, apuesta por la pluralidad en las formas de comunicar los saberes, promoviendo un encuentro colectivo que habilite pensar nuestras disciplinas como protagonistas que motorizan el cambio.

Pensar nuestro aporte nos convoca a seguir creando y fortaleciendo los espacios de intercambio y formación, vinculados a la producción de saberes con perspectiva crítica. Trazar diálogos entre estudiantes de grado y de posgrado posibilita la construcción de

saberes colectivos e interdisciplinarios, a la par que enriquece las experiencias individuales en relación a los procesos de investigación que cada quién lleva adelante.

Con una fuerte consolidación en el seno de la Facultad de Ciencias Sociales, y dando cuenta de la creciente articulación entre el Centro de Estudios Avanzados, el Instituto de Investigación y Formación en Administración Pública, el Centro de Investigaciones y Estudios en Cultura y Sociedad, y el Instituto de Política, Sociedad e Intervención Social, las Jornadas constituyen un espacio en el que convergen quienes están dando sus primeros pasos en el mundo de la investigación en ciencias sociales y disciplinas afines, con aquellxs que se encuentran en pleno proceso de trabajo sobre diversos objetos de estudio. El intercambio de trayectorias, inquietudes y experiencias (comunes o diferentes) enriquece las miradas y enfatiza el carácter colectivo de la construcción de conocimiento científico-social.

Convocamos a presentar contribuciones que permitan comunicar, discutir, problematizar e interpelar de manera colectiva, desde diferentes áreas del conocimiento social y en formatos diversos, a partir de casos empíricos, avances de investigaciones y reflexiones acerca de los desafíos actuales.

OBJETIVOS

- Fomentar la socialización, el intercambio de avances y resultados de investigaciones entre estudiantes, tesistas y becarixs de carreras de grado y posgrado de la Facultad de Ciencias Sociales y unidades académicas afines.
- Propiciar lecturas críticas de los distintos trabajos de investigación generados en instancias de grado y posgrado, y sus contextos de producción.
- Favorecer instancias que permitan experimentar otros modos discursivos, diferentes al académico, como estrategias para divulgar conocimiento científico.

DESTINATARIXS

La convocatoria se encuentra dirigida a la comunidad de la Facultad de Ciencias Sociales, a estudiantes grado y posgrado, especialmente a aquellxs que se encuentran en proceso de tesis. También invitamos a becarixs con lugar de trabajo en el Centro de Estudios Avanzados, en el Instituto de Investigación y Formación en Administración Pública, en el Centro de Investigaciones y Estudios sobre Cultura y Sociedad y en el Instituto de Política, Sociedad e Intervención Social, así como a investigadorxs, docentes, personas interesadas y

público en general.

CRONOGRAMA TENTATIVO

- Fecha límite para la inscripción: 01 de septiembre de 2023.
- Fecha límite para la presentación de los manuscritos: 15 de septiembre de 2023.
- Fecha de realización de las Jornadas (Ceremonia de Apertura, Talleres, Mesas de trabajo y Ceremonia de Cierre): martes 24, miércoles 25 y jueves 26 de octubre de 2023.

CONTACTO

Ante dudas y/o consultas, comunicarse al correo: tesistas.sociales@gmail.com

LAS JORNADAS SON ENTERAMENTE GRATUITAS

Comisión Organizadora